

Más afluencia y más seguridad en la piscina de San Roque

Los usos en lo que va de temporada superan a los del mismo periodo de 2012



Los datos de la piscina mejoran los del año pasado en lo que va de verano.

La piscina de verano, hasta el 22 de julio, había registrado en lo que va de temporada más de 27.221 accesos, cifra superior a los datos del pasado año 2012, cuando ascendieron a los 25.982. Estos datos demuestran que los vecinos están satisfechos con las instalaciones.

Igualmente, destaca el incremento experimentado en la emisión de Guadabonos, dado que si en 2012 fueron 1.300, este año han sido 1.423. A través de los Guadabonos, los usuarios pueden acceder a esta instalación a precios muy ventajosos, al igual que los usuarios de la tarjeta XGuada, que pueden beneficiarse de un descuento de hasta el 20%.

El Ayuntamiento de Guadalajara ha realizado un importante esfuerzo, a través de la Concejalía de Deportes, por mantener en buen estado la piscina. Hace unos años se realizaron notables mejoras para hacerlas completamente accesibles y desde 2007 se estableció vigilancia privada. No obstante, la seguridad se ha visto todavía más reforzada desde el año pasado gracias a la presencia permanente de la Policía Local.

30dí@s Guadalajara

AHORA DISPONIBLE EN :



LA INFORMACIÓN DE TU CIUDAD TAMBIEN EN INTERNET

WWW.GUADALAJARA30DIAS.ES
GUADALAJARA@GUADALAJARA.ES



PUEDE SEGUIRNOS EN TWITTER
@GUADALAJARA30DIAS